

令和6年12月1日発行

発行 栄東地区まちづくり未来会議

(Tel.711-2203)

栄東地区まちづくり未来会議 検索



未来会議だより

--令和6年10月24日(木)--

北大イチョウ並木を散策 女性部健康ウォーク

10月の栄東連合町内会女性部主催の歩こう健康ウォーク歩こう運動は、色づき始めた北海道大学のイチョウ並木を散策しました。いつも通り、日の丸会館に集合した参加者28名は、地下鉄栄町駅から北13条東駅まで地下鉄で移動し、徒歩で北大に向かいます。

10分ほどで北大の北13条門に到着です。門からは、東西の約380mある道路の両側に、70本あまりのイチョウの木が並びます。色づきは、6、7割といったところですが、上を見上げると黄色いイチョウの葉が空に重なって美しく、紅葉ス



ポットを背景にみなさん写真を撮っていました。

北大構内では、北側のクラーク像で記念撮影し、クラーク会館でひと休み後に、総合博物館に向かいました。名物のソフトクリームに舌鼓を打ち、カフェテリア方式の学生食堂などで学生気分を味わいながら昼食を取りました。

3時間ほどの行程でしたが、知らず知らず歩数計は8000歩を超えていました。「無理なく、誰でも、楽しく」がモットーの健康ウォークならではの健康づくりになったと言えます。

--令和6年10月19日(土)--

手づくりの遊びに大盛況、 あそびのひろば

この日、日の丸会館で幼児や小中学生を対象に、栄東地区青少年育成委員会が主催する「あそびのひろば」が開催されました。

会場には、「輪投げ」「竹とんぼ」「ジグソーパズル」「お菓子釣り」「割りばしで鉄砲をつくる工作」「的当て」「あやとり・お手玉・豆はこびなどの昔遊び」などが設けられ、子どもたちは思い思いに各コーナーを回って笑顔が溢れていました。

あいにくの雨模様に入出が心配されましたが、子どもたち97名(同伴の保護者などを含む)が参加

しました。「昔ながらの手づくりの遊びの楽しさを子どもに教えたい」という青少年育成委員の皆さんの熱い思いが、子どもたちのいっぱい笑顔に結実されたと言えます。



--令和6年10月24日(木)--

秋の火災予防運動



栄東で防火キャンペーン



朝晩冷え込み、ストーブなどの火気を使用する機会が増える時期になりました。不注意や油断から、火災を起こさないようにと秋の火災予防運動(10月15日から10月31日)が実施されています。

この日、ザ・ビックエクスプレス栄町店で「東区街頭防火キャンペーン」が実施され、栄東地区の防火委員、栄東ひのまる少年消防クラブ員、消防団員、東消防署員など約50名が参加し、同店の周辺で街頭啓発を行いました。

参加者は、3つの班に分かれ、2つの班は、「火

の用心！(カーン、カーン)」「ただいま、秋の火災予防運動を実施しています(カーン、カーン)」と昔ながらの拍子木を持って「火の取り扱いに気をつけよう」と訴えながら、二手に分かれて周辺をパレードしました。

一行は、防火パトロールのチェックシートも手にして、公園では、「タバコの吸い殻が落ちていないか、ごみが不法投棄されないか」など、家の周囲では、「燃えやすいものが置かれていないか」などをチェックしながら、火災を防ごうという強い意気込みで拍子木を打ち鳴らしていました。

もう1つの班は、同店前で、買い物客にティッシュを配布しながら、「秋の火災予防運動を実施しています。火の用心を」と訴えていました。冬に向かって、暖房器具の使用等により火災が多く発生する時期です。今一度、火の元に十分注意を払いましょう。



▲公園で防火チェックをする参加者たち

菊地裕嗣・連町会長、自治振興功労者表彰を受賞



▲菊地裕嗣・会長(写真左)と中澤伸之・東区長(写真右)

栄東連合町内会の菊地裕嗣・会長が、11月12日、「札幌市自治振興功労者」として表彰されました。この表彰は、地域住民活動を通じ、札幌市における地域の自治振興に特に功労のあった者に贈られるもので、この日、札幌パークホテルで表彰式が行われ、秋元克広・札幌市長から直接、表彰状が手交されました。

菊地会長は、北38条団地町内会長を始め、栄東連合町内会においても第一分区長、総務部長

を長年に渡り務めたほか、令和2年5月からは会長として今なお栄東地区の町内会活動の重要な一翼を担っておられます。また、栄東地区社会福祉協議会会長、栄東地区まちづくり未来会議代表、栄地区センター運営委員会会長など



▲秋元市長から表彰状を受ける菊地会長

の多数の公職を担っており、自治振興に対するこれらの多大な貢献が評価されたものです。

受賞された菊地会長は、「この受賞は、多くの諸先輩、そして、志を同じくする町内会長・役員などの皆様のご教示とご指導の賜物であり、地域を代表して授与されたものと思います。ありがとうございます。この受賞を糧に、今後も栄東地区の発展並びに地域住民の環境、福祉及び健康等の向上に努めてまいります」と喜びを語っておられました。菊地会長、おめでとうございます。

